

A lo largo de los diez meses de obras, se han instalado tres kilómetros de conducciones, desde la avenida del Siglo XXI hasta el río

Entra en funcionamiento el nuevo colector general

El nuevo emisario general de Azuqueca ya ha entrado en servicio. A falta de algunos remates externos (en los pozos y en el pavimento de la avenida de la Constitución, fundamentalmente), el proyecto ha llegado a su recta final después de diez meses de obras. "Para hacernos idea de lo que supone la entrada en servicio de este colector - destaca el concejal de Urbanismo, Julio García -, sólo tenemos que pensar que conecta con los vertidos desde la avenida del Siglo XXI hasta el río. Son tres kilómetros de recorrido, atravesando el casco urbano por debajo de la avenida de la Constitución, el paso a nivel, las vías del ferrocarril, la avenida del Vidrio y la autovía A2".

La ola de frío de los últimos días de enero, ha retrasado la finalización de las obras, porque las bajas temperaturas impiden que el hormigón frague y que se pueda asfaltar. "En cuanto se suavicen las temperaturas - anuncia Julio García aún en pleno temporal - repondremos el pavimento de hormigón de la avenida de la Constitución y después se echará una capa de asfalto". El responsable municipal de Obras, Victorio Calles, añade que "la capa de asfalto nueva se echará sobre toda la



El colector discurre por debajo de la avenida de la Constitución, las vías del tren, la avenida del Vidrio y la autovía.

calzada de la avenida de la Constitución, no sólo en la parte afectada por la obra".

La entrada en servicio del nuevo emisario general va a beneficiar a todo el municipio, pero los vecinos que estaban a la espera de su finalización para poder ocupar sus viviendas, en el SUR R-2, van a ser quienes antes valoren su puesta en funcionamiento. "En realidad, tampoco había tantas viviendas finalizadas a la espera de que se terminara el colector", asegura el responsable municipal de Urbanismo. "Eran dos manzanas entre las avenidas de la Paz y de Villanueva, pero una mayor demora sí habría afectado a otras vivien-

das que muy pronto irán solicitando licencia para nuevas ocupaciones, pero hay que tener en cuenta que el saneamiento es un servicio más".

Ahora, el de Miralcampo

Por otra parte, ya han empezado las obras del colector del polígono de Miralcampo. Con un presupuesto que supera el millón de euros, ese emisario evitará que se produzcan inundaciones en el polígono cuando llueva. "Toda la obra se va a hacer a zanja abierta, desde la altura de la fábrica de Sepiolsa y estará terminada en tres meses, según el plazo de adjudicación", recuerda el concejal de Obras, Victorio Calles

"Una obra compleja y con muchas dificultades"

Las obras del nuevo colector general de Azuqueca empezaron en abril del año pasado. La empresa adjudicataria, Viales y Obras, estimó en principio que la obra se prolongaría durante seis o siete meses, pero finalmente el plazo se ha dilatado por las dificultades a las que ha tenido que hacer frente el proyecto. "Sabíamos que era una obra complicada porque en su recorrido iba a tener que dar solución al paso por debajo de las vías del ferrocarril, por debajo de la autovía y por el subsuelo de toda la avenida de la Constitución. Pero también sabíamos que era un proyecto absolutamente necesario", afirma el concejal de Urbanismo, Julio García.

Por su parte, el concejal de Obras e Infraestructuras, Victorio Calles, ha pedido disculpas por las molestias que han supuesto estas obras. "Quiero agradecer a los vecinos su comprensión, porque la obra ha sido molesta", añade Calles. Uno de los detalles pendientes del proyecto es la conexión del emisario con el colector que discurre por la avenida del Ferrocarril. Para hacer el entronque, será necesario "un corte puntual del paso a nivel", según el concejal de Urbanismo, para el que aún no se ha concretado la fecha.

La empresa Socytec ultima la redacción del plan para remodelar el casco urbano

La empresa SocYtec podría concluir en las próximas semanas el plan encargado por el Ayuntamiento de Azuqueca para remodelar el casco urbano.

El concejal de Urbanismo, Julio García, ha recordado que se trata de un proyecto "muy ambicioso", que afecta al centro de Azuqueca y que tendrá propuestas de ordenación para dos zonas concretas: la plaza del General Vives y la de San Miguel. Por el

momento, los técnicos que están realizando el estudio han reflejado aspectos como los problemas de tráfico o la accesibilidad de la zona centro de Azuqueca.

El responsable azudense de Urbanismo destaca además que la remodelación prevista no afectará sólo a los elementos visibles, como pueden ser aceras, jardines, calles o farolas, sino que también se aplicará a las infraestructuras.

Vecinos de la avenida del Vidrio y ediles del PP trasladan a la Junta los problemas de esta vía

Un grupo de vecinos de la avenida del Vidrio, acompañados por concejales del Partido Popular, mantuvieron a mediados de enero una reunión con el delegado de Obras Públicas, Rufino Sanz, para conocer de primera mano los planes de la Delegación para remodelar esta avenida.

Según explican los ediles populares, el resultado de la reunión "fue alejador, aunque al mismo tiempo sorprendente", ya que el dele-

gado "reconoció que el proyecto no formaba parte de las prioridades de la Junta", aunque sí "se comprometió a estudiar el proyecto".

Los concejales del PP en Azuqueca afirman que este compromiso "hace perder validez a todos los planes del Ayuntamiento que surgen en febrero de 2001 relativos a firmas de convenios entre distintas administraciones, confirmando que sólo fueron buenas intenciones pero que carecían de rigurosidad".